
令和４年度 さいたま市スポーツ少年団バスケットボール部会 総会 

 

令和４年4月10日（日） 

18:30～19:25 

産業文化センター ホール 

＜定数確認＞   

出席：登録団数 63/63 （登録チーム 96／96） 

            欠席：無し 

 

 

1. 開会の言葉  副部会長 

 

2. 挨 拶    部会長 

  

3. 議 事    令和３年度 事業報告 ⇒ 承認 

       令和３年度 決算報告 ⇒ 承認 

       部会規定（委員会規程）の改正 ⇒ 承認 

       役員改正 ⇒ 承認 

       令和４年度 事業計画 ⇒ 承認 

       令和４年度 予算案  ⇒ 承認 

         ※質疑応答の内容については別記 

 

4. 委員会連絡  TO委員会 

・TOマニュアルをU12部会に合わせる（部会HPにリンク） 

・TO講習会は開催しない（各チームにて、上記マニュアルを資料としてレクチャーする） 

事務局 

（財務） 

 本日集金 

・R4年度登録費（＠￥1､000） 

・市民体育大会の参加費（＠￥２､000）←下記の「参加費返金」と差し引き 

・R３冬季大会参加予定だったチームに、参加費返金（＠￥2､000） 

       （登録） 

・総会後、追加登録様式を配信 （追加登録は、直接登録担当へ送る）                

        ・市外居住児童・移籍選手は、部会の承認後に追加登録（部会HPに送る） 

 

5. 閉会の言葉  理事長 

以上 

 

 

 

 



《 別記 》  

・総会議案第１～２号（令和３年度決算書）に対する質疑 

① 春季大会参加費が3000円だったが、決算書には2000円となっているが、どのよう

な理由からか？ 

         回答 R3年４月の時点で県スポ少バスケ部会南部地区の運営方針が決まっておらず、大会

参加費等も決まっていなかった。追加徴収を避けるため3000円を大会参加料とした

が、後に県スポ少バスケ部会南部地区から大会参加料の決定額が通知され、徴収金額

との差違が出たため、このような処理とした。R４年度からは、さいたま市スポ少バス

ケ部会で県スポ少バスケ部会南部地区の大会参加費の徴収を代行することは無い。 

 

② R3年度の「さいたまシティカップ」の報告書が提示されていないが、どのような理由

からか？ 

回答 単純に添付忘れ。総会後に全チームに追加配信する。 

 

③ 積立金を残しているが、周年事業の予定はあるのか？ 20周年は、R3年度ではなか

ったか？ 

回答 コロナ禍で、色々な事業が開催できず、企画もできなかった。 

今年度にどのような事ができるのか検討していく。 

 

 

・新役員への要望 

① スポ少の大会が、春季と冬季だけなので、秋季大会の開催を検討願いたい 

         回答 コロナ禍であるが、今年度については、計画された事業をできる限り遂行する 

 

② 団員減少により、大会参加を見込めない団にも事業参加ができるような工夫を期待した

い 

回答 柔軟に対応したい。どのように対応できるのか検討していく 

 

③ 理事会での検討内容は、結論も議事録に反映させて欲しい 

回答 できる限り、対応する 

 

 

以上 


